





3147 1-26

La Epoca, martes 5 de enero de 1988



Pablo Neruda de Matilde Urrutia: "Le dedico cuanto escribo".

Sin actos oficiales se recuerda a la esposa de Neruda

— 5899900

## Hoy se cumplen 3 años de la muerte de Matilde

Hoy se recuerda el tercer aniversario de la muerte de Matilde Urrutia.

La Fundación Pablo Neruda no tiene ningún acto oficial preparado, ni rómeras ni homenajes, pero algunos directores acudirán — "silenciosamente", se dijo — a su tumba en el Cementerio General de Santiago. Le llevarán flores y coronas.

Por otra parte, un grupo de amigos, en la parroquia de La Epifanía, calle Bellavista 0488, organizan hoy al mediodía una misa en su recuerdo que será

reconstruyeron juntos La Sebastiana.

El Premio Nobel la recordó de esta manera en *Confieso que he vivido*:

— Mi mujer es provinciana como yo. La tierra y la vida nos reunieron. Aunque esto no interesa a nadie, somos felices. Dividimos nuestro tiempo común en largas permanencias en la solitaria costa de Chile (...). Algunas veces subimos del salvaje y solitario océano a la servicial ciudad de Santiago, en la que juntos padecemos con la com-

# **Hoy se cumplen 3 años de la muerte de Matilde [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1988

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Hoy se cumplen 3 años de la muerte de Matilde [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)